



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La Ligue européenne de natation s'installera à Nyon

Une 53e organisation sportive internationale va s'établir dans le canton de Vaud au printemps 2015. Après l'Union européenne de cyclisme installée en mars 2014 à Aigle, la Ligue européenne de natation (LEN) établira son siège à Nyon. Elle rejoindra ainsi l'Union européenne de football association (UEFA) présente dans cette commune depuis 1995.

La LEN, créée en 1927 à Bologne, regroupe 51 fédérations nationales et territoriales. Installée au Luxembourg depuis 2010, présidée depuis 2012 par l'Italien Paolo Barelli, la LEN emploiera à terme une dizaine de collaborateurs à Nyon.

Le Conseil d'Etat se réjouit de l'arrivée de cette fédération qui gère le développement d'un sport important et populaire, faisant partie du programme olympique depuis 1908. Cette installation, dans un contexte de forte concurrence, confirme aussi l'attractivité des conditions cadres mises en place à l'intention des fédérations internationales et l'attrait des possibilités de synergies liées à la présence dans le canton de nombreux acteurs du sport international.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 09 décembre 2014

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DECS, Philippe Leuba, conseiller d'Etat, 021 316 60 10 Gergely Csurka, attaché de presse, Ligue européenne de natation, +36 303 444 448